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Подумать над возвращением графы «против всех» в выборные бюллетени предложила сенаторам
спикер СовФеда Валентина Матвиенко. «Прошедшие выборы показали, что мы живем в новых по-
литических условиях», — заявила спикер.

ЗНАЙ НАШИХ!ПЛАНЫ

НЕДАВНИЕ события со стрельбой в центре города, воз�
ле кафе на Думской улице, а до этого в Колпине стали
причиной вызова в Мариинский дворец замначальника
Главного управления МВД РФ по Санкт�Петербургу и Ле�
нинградской области, начальника городской полиции Кон�
стантина Власова, чтобы, как заметил глава парламента
Вячеслав Макаров, «снять у жителей Петербурга чувство
тревоги и страха».

Первым делом Константин Сергеевич доложил по кон�
кретной ситуации: проводятся оперативно�разыскные
мероприятия, возбуждено уголовное дело по статье «ху�
лиганство с применением оружия», полицейские усилят
контроль. А затем предложил ввести процедуру согласо�
вания с полицией открытия ночных клубов и пообещал де�
путатам в течение двух недель разобраться в конфлик�
те на Думской улице и изобличить виновных.

Константин Власов также сказал, что его не устраивают

ДЕПУТАТ БАЛТИКИ

действия работников полиции на Думской, где «на малом
участке территории сконцентрировано 21 ночное заведе�
ние», но те, кто давал разрешение на их открытие, тоже «дол�
жны были думать, к чему это приведет». Начальник полиции
коснулся и общей ситуации, отметив, что по сравнению с
прошлым годом количество преступлений снизилось на 10%.

Еще один вопрос, интересовавший депутатов, —
сколько незаконного оружия изъято. Оказалось, что, на�
пример, на той же Думской изъята «всего одна единица».
«Я не могу держать в голове все статистические данные
по этой теме», — оправдывался начальник полиции. Од�
нако в целом, как «практик, как офицер, не бросающий
слов на ветер», Власов не склонен драматизировать си�
туацию, заверив, что «полиция направляет свои действия
на выявление правонарушений».

Людмила КЛУШИНА

Открытие ночных клубов должны согласовывать с полицией
ПАРЛАМЕНТАРИИ ВЫСЛУШАЛИ НАЧАЛЬНИКА ПОЛИЦИИ ГОРОДА

Спикер Законодательного собрания СПб Вячеслав
МАКАРОВ:

— Необходимо выработать превентивные меры для
того, чтобы не допустить случаев незаконного использо�
вания травматического оружия в будущем. Это основная
задача для Главного управления МВД по Петербургу. Я
убежден, что приобретение и использование травмати�
ческого и другого оружия необходимо держать под жес�
тким контролем. Депутаты ЗакСа уже направляли в Госу�
дарственную думу законодательные инициативы, в ко�
торых предлагалось существенно ограничить продажу
травматического оружия, сегодня фактически бесконт�
рольную.

КОММЕНТАРИЙ

ТАКИМ ОБРАЗОМ, концепция разви-
тия системы пассажирского транспорта
сдвинулась с мертвой точки.

Напомним, развитие метро в Петербур-
ге определяется уже упомянутой концеп-
цией развития пассажирского транспор-
та и отраслевой схемой развития метро-
политена с перспективой до 2025 года.
Конечно, намеченные в этих документах
сроки значительно сместились. Напри-
мер, до 2015 года должны были постро-
ить Фрунзенский радиус до Шушар, учас-
ток от «Спасской» до Большого проспек-
та Васильевского острова и перегон от
«Комендантского проспекта» к новому
зоопарку в Юнтолове. Но сам зоопарк те-
перь под большим вопросом. Так что кон-
цепция меняется (что позволительно) в
зависимости от городских приоритетов.

Вот участок до Шушар уже никуда не
денется. Во-первых, в этом районе идет

глобальное строительство жилья, во-вто-
рых, строительство продовольственных
оптовых терминалов, в частности рыбных
складов.

Направление «Кудрово» — это уже Лен-
область — тоже актуально. Там два супер-
мегамаркета и опять же жилищное стро-
ительство. Станция у Морского фасада
также необходима. Автотранспорт и так
уже на Васильевском острове не помеща-
ется, а одна «Приморская» с вывозом пас-
сажиров не справляется. И третий терми-
нал в Пулкове также нуждается в опера-
тивном вывозе авиапассажиров.

Сроки реализации концепции откла-
дываются из-за нехватки финансирова-
ния. Но хоть к проектированию город
наконец готов. Разработка проектно-
сметной документации (ПСД) строи-
тельства Кировско-Выборгской линии
от станции «Проспект Ветеранов» до

В Новосергиевку поедем на метро
ПЕТЕРБУРГСКИЕ ВЛАСТИ ОПРЕДЕЛИЛИСЬ

С ПРИОРИТЕТНЫМИ НАПРАВЛЕНИЯМИ ПОД ЗЕМЛЕЙ

СОТРУДНИКИ Балтийской медиа�груп�
пы прекрасно владеют не только пером, но
и телом. Например, корреспондент Балт�
Инфо Ирина Васильева (на фото) высту�
пит факелоносицей на эстафете олимпий�
ского огня перед Зимними играми в Сочи,
которая в октябре пройдет по Петербургу.
Кандидатура Ирины одобрена в оргкоми�
тете Олимпийских игр 2014 года.

— Я пришла в журналистику, чтобы пи�
сать о спорте, — говорит счастливая фа�
келоносица, которая выступит на эстафе�
те вместе с нападающим «Зенита» Алек�
сандром Кержаковым, олимпийскими чем�
пионами Любовью Егоровой, Алексеем
Урмановым, Еленой Бережной, Натальей
Антюх и другими звездами. — Разумеется,
когда мне предложили попробовать прой�
ти весь путь от начала до конца, я, как и
все потенциальные участники эстафеты,
заполнила анкету и стала ждать. И это был
волнительный момент.

Всего факелоносцами в России высту�
пят 14 тысяч человек, а претендентов —
добившихся успехов в спорте, политике,
на сцене и других областях жизни, — было
в разы больше. Эстафета олимпийского
огня стартует 7 октября 2013 года, про�
длится 123 дня и станет не только самой
продолжительной, но и самой масштабной
в истории зимних Олимпийских игр: огонь
преодолеет более 65 тысяч километров от
Калининграда до Владивостока.

Иннокентий ВНЕШНИЙ
Фото из архива Ирины ВАСИЛЬЕВОЙ
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Конкурсы на проектиро-
вание трех участков двух
линий Петербургского
метрополитена объявил
комитет по развитию
транспортной инфра-
структуры — Кировско-
Выборгской линии до
Пулкова, Лахтинско-
Правобережной в дерев-
ню Новосергиевка за Куд-
ровом и той же линии в
другую сторону — до
Морского фасада. Проек-
тно-сметная документа-
ция должна быть готова к
2015 году. Также до конца
этого года будет объявлен
конкурс на строительство
продолжения Фрунзенс-
кого радиуса — от «Меж-
дународной» до «Южной»
в Шушарах.

станции «Пулково» обойдется в 538 мил-
лионов рублей.

ПСД Лахтинско-Правобережной ли-
нии от станции «Улица Дыбенко» до стан-
ции «Юго-Восточная» с промежуточной
станцией «Кудрово» и электродепо «Пра-
вобережное» будет стоить городу 346 мил-
лионов рублей. Эти две станции дорогие,
поскольку в проекте должны быть резуль-
таты геологических и геодезических изыс-
каний. Проектирование участка той же
линии от «Спасской» до Морского фасада
выйдет значительно дешевле — в 50 мил-
лионов рублей.

Строить же пока собираются только
Фрунзенский радиус до станции «Юж-
ная». И как сообщили корреспонденту
«ВП» в КРТИ, конкурс на строительство
будет объявлен до конца этого года.

Михаил ТЕЛЕХОВ

Реально строиться будет пока
только Фрунзенский радиус.


